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HENRY SANTOS 
ABRE UN NUEVO CICLO AL RITMO DE 2.0
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En plena gira mundial, el cantante, compositor y 
productor dominicano, Henry Santos, presentó su 
nuevo álbum ‘2.0’ 

y su sencillo ‘Quítame 
La Inocencia’.  El tour 
“Cerrando ciclos”, que 
se extenderá hasta 
finales del 2024, 
visitará Estados Unidos, 
Canadá, México, Europa 
y Latinoamérica. Está 
gira especial es la 
última oportunidad de 
ver juntos a los primos 
Romeo y Henry Santos 
con el grupo Aventura.

Durante su paso por 
Pennsylvania, Henry le 
concedió una entrevista 
a Contacto Total para 
compartir con nuestros 
lectores el nacimiento 
de su nueva producción 
discográfica 2.0. que 
fusiona la bachata 
clásica y contemporánea usando los ritmos icónicos de las 
leyendas de la bachata con los sonidos frescos de nuevos 
talentos. “Ya tenemos año y medio trabajandolo, pero en 

esta ocasión ha sido toda una bendición porque han sido 
en medio de unas gira de Aventura. Tenemos también, una 

colaboración con mis 
hermanos de Aventura, 
representando esta 
canción, ‘Brindo con 
agua’, lo que es la gira 
de cerrando ciclos. 
Entonces, estoy lleno 
de felicidad”

Una gira a la que ha ido 
muy bien acompañado: 
“Ando también con mis 
familia, o sea, mi familia 
está de gira conmigo y 
eso me llena de felicidad 
porque gracias a Dios, 
tengo este soporte 
emocional durante toda 
la gira. Y yo creo que 
es una gran bendición 
para cualquier artista. 
Mi esposa trabaja 
conmigo, mi bebé, 
gracias a Dios, tiene 

escuela remota, por medio de una computadora hace 
todas sus clases, no ha perdido un día de clases. Entonces 
una bonita estructura he creado”

El nuevo proyecto musical incluye temas como 
“Necesitaba decirlo”, “Brindo con agua”, “Excepcion”, “No 
soy nada sin ti”, “Quítame la inocencia” “Vete”, “Me dejó” y 
“Dominicano”, este último representa a todos los latinos. 
“Yo nací y crecí en la República Dominicana hasta los 13 
años y estuve bien envuelto en la cultura porque mi tío y 
mi mamá eran dueños de una escuela. Entonces yo crecí 
sabiendo mucho de música, de diferentes paisajes y ya 
luego de adulto, hice un tour en la República Dominicana 
durante un tiempo con mi familia, (mi esposa cubana, 
mi niño nació en Miami) y en ese trayecto se me ocurrió 
escribir acerca de lo que estaba viviendo, de las cosas 
bonitas que estaba sintiendo, lo que representa la cultura 
para mí desde el ángulo de un cibaeño. Un cibaeño es la 
parte norte de la República Dominicana”

La mayoría de las canciones fueron escritas por el propio 
Henry Santos: “Creo que el maestro Frank Reyes tiene una 
canción en la cual colaboramos, la canción de Aventura, el 
coro, lo hizo mi primo Romeo, Vete es una colaboración con 
FMJ, un artista de Curazao, y ya, el resto de las canciones 
son todas de mi puño y letra”

En cuanto a la pregunta si alguna de sus canciones es la 
mas consentida nos dijo:
“Les voy a confesar algo. ¡Ay, Dios mío! Todas me gustan, 
pero sinceramente, ‘Necesitaba decirlo’, tiene algo especial. 
No sé si es la combinación de la música con la historia, con 
el hecho de que una persona se le esté declarando a su 
mejor amiga, porque cuando el amor llega y no muestras 
el chance, se te va el tren y aunque pierdas esa amistad, 
tú tienes que dejarle saber a esa otra persona que lo que 
sientes. Entonces, cada vez que comienza la canción, los 
arreglos, la música… Siempre me da por darme en el 
pecho, no sé por qué, como que ¡hay Dios mío!

Y ese tipo de reacción natural es la que me hace pensar 
que es una de las canciones favoritas”
Santos, acaba de sobrepasar los cien mil suscriptores en 
YouTube. “Para mí obviamente que eso es una forma de 
apoyo la cual agradezco de todo corazón, los fanáticos son 
el combustible obviamente que me propulsan a continuar 
haciendo contenidos diferentes. Yo he optado por hacer 
algún tipo de material que pueda enseñarle algo a la 
gente. Tengo algún tipo de contenido que no es solamente 
musical. He optado por hablar de comida, hablar de 
baseball, de diferentes cosas que son las que me gustan, 
que a mí me apasionan”

Muchos fanáticos se preguntan qué va a pasar cuando 
termine la gira con Aventura. 
“A principios de año yo no sabía que iba a estar en la gira de 
Aventura. Todo fluyó orgánicamente como siempre pasan 
las cosas en Aventura. Tengo mis planes de continuar las 
gira de solista luego de las gira de Aventura, pero estoy 
viendo que es bastante tiempo fuera de casita. Es muy 
posible que me tomé un break por algunos meses y ya 
luego de ahí en adelante continuar representando todas 
mis canciones. Voy a continuar haciendo lo único que sé 
hacer, que es darle buena música a toda la gente y espero 
verlos el año que viene ya con mi gira en solitario”

Henry Santos durante entrevista con Contacto Total via Zoom.


